

Philipp Bahlo und Ute Graffenberger erfolgreich auf dem Treppchen

Philipp Bahlo und Ute Graffenberger von der Residenz Münster tanzen sich zur Zeit in der Hauptgruppe D- Standard von Treppchenplatz zu Treppchenplatz.

Zunächst machten sie am letzten Wochenende in Werne schon sehr positiv auf sich aufmerksam: Von 14 Paaren konnten sie klar das Finale erreichen und das Turnier mit einem dritten Platz beenden.

An diesem Wochenende steigerte sich das Tanzduo noch: In Leverkusen errangen sie von 15 Paaren den 2. Platz und gewannen sogar den Quickstep. Die beiden haben nun den Aufstieg in die nächst höhere C-Klasse fest vor Augen – schon beim nächsten Turnier in Glinde könnte dieser erfolgen.

16.3.2009

Elisabeth Striegan-Böhm